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VAMOS EM FRENTE

QUE VERGONHA O ATO DOS “CONTRA”

REITORA SUELY VILELA, QUER O FIM DO IMPASSE?
NEGOCIE A PAUTA DOS ESTUDANTES E FUNCIONÁRIOS

A REITORA DA USP SE QUEIXOU MUITO DO “IMPASSE NA USP”. NA REUNIÃO  COM O FÓRUM DAS SEIS
ANUNCIOU QUE A PROPOSTA (APRESENTADA NA ÚLTIMA 4ª FEIRA, 06/06), FOI UM ESFORÇO DELA, JUNTO
AOS OUTROS DOIS REITORES, PARA TENTAR RESOLVER O “IMPASSE NA USP”.
REITORA, AVANCE NA PROPOSTA DA PAUTA ESTUDANTIL E ATENDA AS REIVINDICAÇÕES DOS
FUNCIONÁRIOS, SE QUISER SUPERAR O IMPASSE.

CONTINUIDADE DA GREVE
E DE OUTRAS FORMAS DE LUTA

Após horas de discussões na reunião entre o CRUESP e o Fórum das Seis, os reitores depois
de um intervalo, apresentaram mudança na proposta de valor fixo para outubro e assumiram
compromisso, com relação a Assistência Estudantil (Leia no verso proposta do CRUESP).

APÓS A NEGOCIAÇÃO COM O CRUESP QUE APRESENTOU NOVA
PROPOSTA SALARIAL, O FÓRUM DAS SEIS INDICA:

QUE DESQUE DESQUE DESQUE DESQUE DESTTTTTA VÊZ TEM MUITA VÊZ TEM MUITA VÊZ TEM MUITA VÊZ TEM MUITA VÊZ TEM MUITA GENTEA GENTEA GENTEA GENTEA GENTE

Não é só a nossa
avaliação, veja o que diz a mídia.

A matéria da Folha de São
Paulo de 07/06 (cujas cópias
reproduzimos) começa dizendo
que “UM GRUPINHO DE
PROFESSORES  (FUNCIONÁ
RIOS E ESTUDANTES,
POUCOS) SE REUNIU
ONTEM EM FRENTE AO
PORTÃO DO IPT”.

Depois descreve o início
da caminhada relatando que o
Diretor da Fau, Prof. Sawaia
convoca: “VAMOS CAMINHAR
DE BRAÇOS DADOS A LA
FRANCESA, FORMANDO
FILEIRAS DE DEZ (PESSOAS)
QUE É PARA PARECER MAIS
DO QUE SOMOS”.

A  Folha comenta que
“ESTA É A PRIMEIRA PASSEATA
REACIONÁRIA” a ser vista no
Campus da USP. Conta que o

Prof. da Poli, Marcelo Alves, diz
que a ordem judicial tem que ser
cumprida “INCLUSIVE COM
TROPA DE CHOQUE”.

A Folha de São Paulo, relata
ainda, os e-mail dirigidos aos
funcionários da USP, convidando-
os para a passeata e denuncia
que o diretor da Matemática,
colocou aviso aos trabalhadores,
dizendo: “OS FUNCIONÁRIOS
INTERESSADOS EM PARTICI-
PAR DA CAMINHADA ESTÃO
DISPENSADOS DE SUAS
ATIVIDADES”.

O Estadão publica foto
mostrando que para dar um
“abraço no relógio”, os diretores
e outros docentes usaram faixas
para completar os espaços.
Enquanto o MEGA ATO EM
DEFESA DA OCUPAÇÃO, COM
MAIS DE 1500 PESSOAS
abraçou os prédios da reitoria

ocupada e sobrou a maioria dos
manifestantes.

Na véspera, um dos
jornalistas perguntava se o
encontro dos dois atos em frente
a reitoria não iria ser “um
“fenômeno da pororoca”. Hoje
podemos dizer: Não, porque: A
POROROCA É O ENCONTRO
TURBULENTO DE UM RIO COM
O MAR, E O QUE OCORREU NA
4ª FEIRA, FOI UM PEQUENO
CÓRREGO DE ESGOTO QUE
SECOU ANTES DE CHEGAR
NO MAR.

Um mar de trabalhadores
e estudantes, que lutam com
todas as suas forças em defesa
da universidades públicas,
gratuitas, de qualidade e
autônomas, apoiados por
diversos segmentos da
população.
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Nova Proposta do CRUESP

ASSEMBLÉIA DOS FUNCIONÁRIOSASSEMBLÉIA DOS FUNCIONÁRIOSASSEMBLÉIA DOS FUNCIONÁRIOSASSEMBLÉIA DOS FUNCIONÁRIOSASSEMBLÉIA DOS FUNCIONÁRIOS
HOJE, ÀS 11:30 HORASHOJE, ÀS 11:30 HORASHOJE, ÀS 11:30 HORASHOJE, ÀS 11:30 HORASHOJE, ÀS 11:30 HORAS

15/06/07, às 15:00 horas, na reitoria da UNESP
Reunião do Fórum das Seis e Comissão Técnica do CRUESP.
Pauta: Políticas de Permanência Estudantil

 Para uma arrecadação do ICMS no intervalo entre a estimativa do governo de R$ 43,25
bilhões e a estimativa máxima do CRUESP de R$ 43,62 bilhões, haverá negociação
em outubro.

 Para a parcela da arrecadação que ultrapassar R$ 43,62 bilhões propõem que 75%
seja destinado à parcela fixa de salário, 5% para políticas de permanência estudantil e
20% para investimento em infra-estrutura de ensino, pesquisa e extensão.

O Presidente do CRUESP declarou-se favorável a definição de um percentual do orçamento
de cada universidade, para a Política de Permanência Estudantil e marcou reunião
técnica para 6ª feira 15/06, para discutir o tema.

  Contempla reajuste além dos 3,37% se a arrecadação do ICMS ultrapassar
R$ 43,25 bilhões da seguinte forma:

  O CRUESP apresentou a seguinte proposta para outubro:
com relação ao valor fixo (certamente menos de R$ 200,00)

COMISSÃO CULTURA
DE GREVE

RUA DAS BRINCADEIRAS

PRÓXIMAS REUNIÕES AGENDADAS

Dia 13/06, 4ª-feira
Horário: das 10h às 12h

      das 14h às 16h

Sr. Pais e comunidade USP;
Os funcionários das creches COSEAS,
estão promovendo um dia de brincadei-
ra de rua. Participem e tragam seus fi-
lhos, amigos e interessados.

REUNIÃREUNIÃREUNIÃREUNIÃREUNIÃO DO CO DO CO DO CO DO CO DO COMANDO UNIFICOMANDO UNIFICOMANDO UNIFICOMANDO UNIFICOMANDO UNIFICADOADOADOADOADO
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O FÓRUM DAS SEIS MARCA ATO DAS 3 UNIVERSIDADES, C/
AULA GREVE PARA POPULAÇÃO E PANFLETAGEM 5ª FEIRA,

14/06, NA PRAÇA DA SÉ, ÀS 13H00.

18/06/07, às 15:00 horas, reitoria da UNICAMP
Nova negociação entre Fórum e Cruesp.
Pauta: Salário, Permanência Estudantil, terceirização e
precarização do trabalho, Hospitais Universitários, manutenção
e aprofundamento do vinculo do Centro Paula Souza à UNESP.


